



SIARAN PERS

Untuk disiarkan segera

HYPERMART RESMIKAN GERAI KE 101 St. Moritz Mall, Puri Indah JAKARTA BARAT

**Lippo Village, Tangerang
Jumat, 27 Juni 2014**

PT. Matahari Putra Prima, Tbk ("MPPA") melalui unit usahanya Matahari Food Business ("MFB") yang mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty, meresmikan gerai Hypermart ke 101 di St Moritz Mall, Puri Indah, Jakarta Barat. MFB melanjutkan ekspansi agresifnya dengan gerai Hypermart St. Moritz Mall sebagai gerai kedua yang diresmikan di tahun 2014.

Peresmian ini dihadiri oleh jajaran Direksi MFB, karyawan, perwakilan pemasok dan tamu undangan.

Hypermart St. Moritz Mall ini memiliki luas area belanja 5.375m². Gerai baru ini mengusung berbagai peningkatan dari segi tata letak ruang, penataan dan fasilitas umum guna meningkatkan kenyamanan konsumen dalam melakukan aktifitas belanja. Di samping itu, juga memperkenalkan konsep baru untuk Elektronik dan Baby Center.

Direktur Komunikasi dan Public Relations MPPA, Danny Kojongian menyatakan bahwa Kawasan Puri Indah berkembang dengan sangat pesat dalam beberapa tahun terakhir. Kehadiran Hypermart St. Moritz Mall diharapkan mampu melayani kebutuhan masyarakat disekitar wilayah Jakarta Barat terutama di wilayah Puri Indah, Kembangan dan penghuni superblok St. Moritz.

Store Manager Hypermart St. Moritz Mall, Widianti Hasyim menyatakan kesiapan dirinya beserta seluruh staff untuk melayani pelanggan dengan pelayanan yang ramah dan suasana belanja yang nyaman.



PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2013 sebesar Rp 12.6 Trilyun (diaudit) naik sebesar 11,1% dibandingkan tahun 2012. *Net income* 2013 sebesar Rp 445 Milyar naik sebesar 85.8% dari Rp 239 Milyar ditahun 2012. Hypermart merupakan ritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihnya berbagai penghargaan diantaranya:

2013 Retail Asia-Gold Award, 2011-2014 Superbrand Indonesia, 2013 Best of The Best 50 Performing Companies oleh Forbes Indonesia, Top Brand Awards, 2013 dan 2014 Indonesia Most Admired Companies oleh Warta Ekonomi, 2013 Excellent Service Experience Award dan 2013 Customer Satisfaction Award oleh Roy Morgan.

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT. Matahari Putra Prima, Tbk

www.hypermart.co.id

Danny Kojongian, Director- Communications and Public Relations

Email: danny.kojongian@hypermart.co.id

Fernando Repi, Head of Public Relations

Mobile : +6281511181187

Email : fernando.repi@hypermart.co.id